

**ABD DRUCKLUFT** Die Stiftung „**Große Hilfe für kleine Helden**“ freut sich über eine Spende der Firma ABD Druckluft in Weinsberg in Höhe von 3000 Euro. Seit über fünf Jahren sind die Geschäftsführer Sabine von der Emde und Rainer Bertsch treu an der Seite der Stiftung und unterstützen die zahlreichen Therapien und Projekte. „Seit unserem ersten Besuch in der Kinderklinik ist es uns ein großes Anliegen, kranken Kindern und ihren Familien in der Region zu helfen“, erklärte Sabine von der Emde. Rainer Bertsch ergänzte: „Diese Hilfe für die „kleinen Helden“ ist umfassend, direkt und sichtbar – wir sind gerne ein Teil davon und fördern zum Beispiel die Besuche der Klinikclowns oder die Anschaffung von medizinischem Gerät.“ *red*



**Rainer Bertsch (v.l.), Sabine von der Emde und Hagen von der Emde.** Foto: privat